

# やさしさ いっぱい

## 11月の学習予定

学習内容は変更したり、入れ替えたりする場合があります。

国語	お手紙 紙コップ花火の作り方 おもちゃの作り方をせつめいしよう せかいーの話
算数	かけ算 九九であそぼう かけ算九九づくり
生活	つながる広がるわたしたちの生活 うごくうごくわたしのおもちゃ さつまいもほり
音楽	くりかえしを見つけよう いろいろながっきの音をさがそう
図工	たのしくうつして くしゃくしゃぎゅっ
体育	体づくりの運動遊び 体ほぐしの運動
道徳	個性の伸長 勤労、公共の精神 公正、公平、社会正義 親切、思いやり
学級活動	いろいろ食べよう うれしい言葉とかなしい言葉 おもちゃランドにむけて

## オープンスクール

11月8日(金)9日(土)の2日間、オープンスクールを行います。

両日ともに1~3校時を公開授業とさせていただきます。ぜひお越しください。

当日の内容については、後日お手紙でお知らせする予定です。詳しくは、そちらをご覧ください。

**11月8日(金) 8:45~11:30 (1~3校時終了まで) 開門時間8:35~11:45)**

**11月9日(土) 8:45~11:15 (1~3校時終了まで) 開門時間8:35~11:30)**

- ・当日は東門(そうてつローゼン側の門)よりお入りください。
- ・**保護者用IDカード、上履き、下足入れの袋をご持参**ください。雨天時は傘袋をご用意いただくなど、下足等をご自分でお持ちになり参観いただくようお願いいたします。
- ・自転車は置くことができません。近隣施設への駐輪や駐停車もご迷惑になりますのでおやめください。**徒歩でのご来校**にご協力をお願いします。

9日(土)の放課後にはPTA主催の「梶ヶ谷スマイルフェスティバル」が行われます。当日はリュックサックなど、動きやすい持ち物で登校するようにお願いします。また、参加の際にはお弁当を持ってくるか、事前に購入いただいているおにぎりを教室で食べてから参加することになります。ご確認をお願いいたします。スマイルフェスティバルに参加したい保護者のみなさんは3校時終了後に一度帰宅していただき、再度来校していただくこととなります。(12時50分に東門を開門します。)

## 12月個人面談について

12月10日(火)、11日(水)、12日(木)、13日(金)、16日(月)の5日間に個人面談を行います。今回は希望者のみの実施となります。

11月1日(金)にミマモルメのメールでアンケートを送ります。そちらで実施可能な日時をお答えいただけます。「希望する」場合も「希望しない」場合もアンケートにお答えください。11月9日(土)(オープンスクール2日目の日)を回答の締め切りとさせていただきます。よろしくお願いいたします。

## ☆秋冬の体育の服装について☆

- 秋冬の間は、長袖・長ズボンの体育着を着用してもかまいません。
- 体育着の上に重ね着をする場合は、安全面から、フード、チャック、飾りのついていない体育用トレーナーを用意し、体育着と一緒に管理してください。
- レギンスやタイツをはいたままの運動は、安全・衛生上望ましくないので、必要であれば運動用のソックスをご用意ください。

## ☆雑巾の用意について☆

教室掃除などで使用するため、雑巾の用意(1枚)のご協力をお願いいたします。記名をして、11月9日(土)までに持たせてください。

## ☆生活科の学習について☆

- 「うごくうごく わたしのおもちゃ」の学習では、身近な材料を使って、おもちゃを作ります。紙コップやトイレットペーパーの芯などの材料がありましたら集めておいてください。(詳しくは、教科書48・49ページをご覧ください)
- 11月中旬にさつまいもほりをします。日程は連絡帳でお知らせします。土を掘りますので、必要であれば軍手をご用意ください。

## ☆校内研究に伴う下校時間の変更について☆

本校では昨年度より川崎市教育委員会研究推進校として、音楽科の研究を進めています。年間通して、「ひと・おと・もの・こと」と関わり合いながら学び続ける子～『音楽』っておもしろい!聴いて 考えて 伝え合おう～の研究テーマのもと、子どもたちが自ら課題を見つけて、自ら学び、考え、判断していけるように学習を深めています。授業を公開するクラスは他のクラスと下校時間が異なりますので、ご確認ください。

11月13日(水) 授業クラス:2年1組(枝級) 2年3組(藤野級)

下校時刻 :14:15~14:35頃

※校内研究日は保護者の方が授業を参観することはできません。あらかじめご理解ください。

## 運動会

ご協力ありがとうございました

10月19日(土)に運動会を行いました。「全力 魅力 応援力 燃えて 轟け 優勝へ」のスローガンのもと、どの学年も十分に練習の成果を発揮できました。運動会を迎えるにあたり、ご家庭でも多くのお声掛けをいただいたことと思います。また、当日は多くのPTAボランティアの方の手を借りて、警備や用具の片付けなどを行うことができました。

児童、教職員、保護者、地域の方が一体となり、成功に導くことができた運動会です。この経験が児童をより一層成長させたことと思います。本当にご協力いただきありがとうございました。

